



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 9 de enero de 2014

*“El verdadero poder consiste en saber que sí se puede, pero no se quiere.”*  
Juliet Alicia Jarvis

Tipo de Cambio  
FIX

Dólar  
13.08

Euro  
17.77

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)



EL ECONOMISTA™

## Confianza de consumidores sufre caída pronunciada

Durante el 2013, la tendencia de la confianza de los consumidores mexicanos fue a la baja. Así, este índice cayó a tasa anual 9.4% en diciembre del año pasado, que representó la caída más pronunciada en los últimos 54 meses y la tercera consecutiva, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía y el Banco de México.

Cabe destacar que la baja promedio del Índice de Confianza del Consumidor en el 2013 fue de 1.4%, en ese año, únicamente se registraron cuatro variaciones anuales positivas, en enero (4.8%), febrero (1.9%), marzo (2.1%) y septiembre (0.1 por ciento).

EL UNIVERSAL  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

## Seguirá exhibición de morosos: SHCP

El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray, refrendó la nueva facultad del Servicio de Administración Tributaria (SAT) de exhibir a los contribuyentes que no cumplen con sus obligaciones fiscales, ya que con esta medida se generarán incentivos para que lo hagan.

Al participar en la 25 Reunión Anual de Cónsules y Embajadores de México en el mundo, el funcionario destacó que se trata de una práctica internacional consolidada en otros países con un estándar similar o superior al que aquí se aplica desde el 1 de enero pasado.

El Financiero

## Persisten los riesgos para la economía: Carstens

El panorama económico no está exento de riesgos, advirtió el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, en entrevista con EL FINANCIERO.

Afirmó que la economía mundial aún está en una situación delicada y que el proceso de normalización de la política monetaria en EU puede generar volatilidad en los mercados financieros y “meterle ruido” a México.

Aun así, el banquero central prevé que la política monetaria de la Reserva Federal (Fed) seguirá siendo acomodaticia por un largo periodo de tiempo.

Carstens dijo que el reto más grande de México en este año es instrumentar las reformas estructurales para alcanzar un crecimiento económico de 5 por ciento hacia finales de la administración.



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 9 de enero de 2014

## Últimos Folios:

Reglas aplicables a la presentación del Dictamen Fiscal del ejercicio 2013 y la renovación del r registro del Contador Públicos 

Modificaciones a la Tabla de Puntuación de la Norma de Educación Profesional Continua 

Dictamen Fiscal del ejercicio 2014 

## Notas Fiscales:

SHCP / Acuerdo mediante el cual se delegan diversas atribuciones a Servidores Públicos del SAT 

SHCP / Anexo 1-A de la RMF 2014. Guía de trámites fiscales 

SAT / Nueva aplicación para emitir facturas electrónicas, registrar ingresos y gastos 

## MILENIO

### Economía, con mejor expectativa en 2014: Hacienda

La economía mexicana tiene una mejor expectativa de crecimiento para 2014, estimada en 3.9 por ciento, luego del bajo e insuficiente desempeño del año pasado, destacó el secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso.

Al participar en la XXV Reunión Anual de Embajadores y Cónsules de México, dijo que esta perspectiva positiva se basa en que se revertirán los factores que impactaron a la economía en 2013, a lo que ya se sumará el efecto de algunas reformas estructurales aprobadas.

Afirmó que con las reformas estructurales, México mandó al mundo una gran señal de madurez en su democracia, pues aunque ningún partido tiene mayoría suficiente en el Congreso, se lograron estos cambios por la vía de las instituciones democráticas.

## REFORMA

### Buscan transformar la región más pobre

El Presidente Enrique Peña se comprometió ayer a transformar esta región, donde se ubican los más pobres del país.

"Queremos que municipios como Cochoapa el Grande se distingan, precisamente, por su desarrollo, porque su grandeza no sólo la lleven en el nombre, cuando hoy se trata de municipios en extrema marginación, sino, realmente, su grandeza lo sea porque tengan condiciones para el desarrollo de sus habitantes", destacó ante indígenas mixtecos reunidos en el auditorio municipal.

## La Razón

### EU reduce compra de crudo a Pemex

Los ingresos de la paraestatal de Petróleos Mexicanos (Pemex) en Estados Unidos ascendieron a 28 mil 612 millones de dólares, de enero a noviembre pasados por la venta de 277.4 millones de barriles de crudo, informó el Departamento Estadounidense de Comercio (DOC).

Según la dependencia, este monto representa una disminución de 17.2 por ciento en comparación con lo obtenido durante el mismo lapso del año 2012.

De enero a noviembre de 2012, México recibió 34 mil 592 millones de dólares a valor aduanero, que excluye flete y seguros, por la venta a Estados Unidos de 332.2 millones de barriles de petróleo.



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 9 de enero de 2014

## Indicadores:

FIX determinado el 08/01/2014	
(Pesos por dólar)	13.0846
<b>Tasa de interés objetivo</b>	
(08/01/2014)	3.50
TIE 28 (08/01/2014)	3.8005
TIE 91 (08/01/2014)	3.8163
TIE 182 (08/01/2014)	3.8164
CETES 28 (07/01/2014)	3.17
Reservas internacionales (mdd)	
(03/01/2014)	176,586.1

## Inflación anual

(Nov. 2012-Nov. 2013, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.62
Inflación subyacente *	2.56

## Inflación mensual

(Nov. 2013, %)	
Inflación *	0.93
Inflación subyacente *	0.14
UDIS (09/01/ 2014)	5.070192

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)

## EXCELSIOR

### La “cruda” financiera durará hasta marzo

El incremento de precios en bienes y servicios desencadenado por la Reforma Hacendaria hará que la cuenta de enero se prolongue hasta marzo. Roberto Alor, director general de Prendamex, consideró que los cambios fiscales que entraron en vigor este año tendrán repercusiones paulatinas en los precios que recibe el consumidor final.

“Este año la cuenta de enero se prolongará unos meses más, por lo que las familias mexicanas tendrán que recurrir durante ese tiempo a los préstamos prendarios para solventar gastos diarios.”

## CONNEXIÓN

### Pemex, ¿nueve años con menor producción?

Petróleos Mexicanos (Pemex) se enfila a registrar su novena caída anual consecutiva en la producción de crudo a pesar de que la aprobada reforma energética pretende revertir esta tendencia.

La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) ubica la producción promedio de la paraestatal en 2.522 millones de barriles de petróleo diarios (bpd) hasta el 22 de diciembre de 2013, lo que significaría una caída de poco más de 1%, la mayor en los últimos tres años, según cálculos de CONNexión con datos del órgano regulador.



### El 81% por ciento de institutos no garantizan acceso a información: Art. 19.

Tras dado a conocer el Índice Nacional de los Órganos Garantes del Derecho de Acceso a la Información (INOгдаI), Darío Ramírez, director de Artículo 19 para México y Centroamérica, señaló que el 81 por ciento de los institutos estatales encargados del acceso a la información no garantizan ese derecho.

"El día de ayer lanzamos este índice arroja resultados creo que preocupantes, al mismo tiempo interesantes, no hay nada que no te pueda mejorar, es lo que dicen los expertos, pero en términos generales el objetivo del índice era evaluar al vigilante que defiende nuestro derecho a la información, derecho humano como dice la constitución.





# SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 9 de enero de 2014



## Continuarán lluvias y ambiente frío

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que un canal de baja presión



## 2014 debe ser un año que nos permita abatir la pobreza: EPN

Cochoapa el Grande, Guerrero, el municipio que tiene el índice de marginación y pobreza más alto de México, por primera vez recibió la visita de un Presidente de la República. Hasta ahí llegó el presidente Enrique Peña Nieto.

La miseria se ha heredado de generación en generación en esta zona de la montaña guerrerense.

El presidente Peña Nieto hizo la primera entrega de los programas sociales que comprometió al inicio de su gobierno.



## Economía de Estados Unidos se recuperó en diciembre

Los empleadores privados de Estados Unidos crearon 238,000 puestos de trabajo en diciembre, más de lo esperado y la mejor cifra en 13 meses, mostró un reporte publicado el miércoles por un procesador de nóminas.

Economistas pronosticaban que el Informe Nacional de Empleo de ADP mostraría la creación de 200,000 puestos de trabajo, con estimaciones que variaban entre 170,000 y 240,000. El informe se unió a una serie de datos positivos que incluyeron también a una lectura mejor sobre la contratación de las pequeñas empresas y de ventas minoristas en la temporada de fiestas de fin de año.



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 9 de enero de 2014

## CARTONES DEL DÍA



ElFinanciero

MAL INICIO

PEDRO SOL